



---

Kantonsrat

## KANTONSratsPROTOKOLL

Sitzung vom 25. März 2019  
Kantonsratspräsidentin Hildegard Meier-Schöpfer

### **P 726 Postulat Frey Monique und Mit. über die Einsetzung einer Spezialkommission, welche Massnahmen zur Reduktion der Emission von Treibhausgasen im Kanton vorschlägt / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement**

Das Postulat P 726 wurde auf die März-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Monique Frey hält an der Dringlichkeit fest.

Monique Frey: Das Postulat fordert im Prinzip nichts anderes als das, was wir anlässlich des Projektes Leistungen und Strukturen II gemacht haben, nämlich den Einsatz einer Spezialkommission. Es geht nicht nur darum, der nächsten Generation keine finanziellen Schulden zu hinterlassen, sondern auch keine Klimaschulden. Ich bitte Sie, der Dringlichkeit zuzustimmen, damit die Spezialkommission bereits jetzt departementsübergreifend mit den Vorbereitungen für die Sondersession beginnen kann.

Claudia Huser Barmettler: Gerade im Hinblick auf die Sondersession ist es wichtig, dass wir dieses Postulat dringlich erklären. Um tatsächlich etwas erreichen zu können, braucht es eine solche Spezialkommission. Ich bitte Sie, der Dringlichkeit zuzustimmen.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 53 zu 49 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelmehrheit wurde nicht erreicht.